
Nous sommes 
la paix

Un appel à tous les frères et sœurs de Lumière
par Christina von Dreien

Jamais il n’y eut autant de divisions sur cette Terre qu’aujourd’hui – dans tous les 
domaines de la vie, entre tous les groupes de population, entre hommes et femmes et au 
sein des familles. Jamais tout cela n’a été autant encouragé qu’aujourd’hui, avec l’aide de 
tous les médias.

T’es-tu déjà demandé pourquoi ? Quelles forces se cachent derrière tout cela ?

La division, la violence et la guerre ne peuvent continuer à exister sans qu’un nombre 
suffisant de personnes approuvent ces agissements de manière active ou se sentent à tel 
point impuissantes qu’elles ne trouvent pas la force d’opter pour autre chose.

Il est temps que nous nous souvenions de notre puissance créatrice !

Ce n’est qu’en utilisant la force collective de l’humanité que les choses négatives 
parviennent à se produire. Et ce n’est qu’en utilisant notre force pour le Bien que nous 
pourrons mettre fin à cette négativité. Cela dépend de chacun d’entre nous.

Chaque dispute pourrait être résolue de manière pacifique si tous les protagonistes étaient 
ouverts à une solution pacifique. Toutefois, même si tous les protagonistes n’y sont pas 

« La paix n’est pas un état soudain qui surgit 
simplement comme cela. La paix est une décision 
– de chaque individu – et elle s’étendra à tous les 
pays. Car nous sommes tous la paix. » 

– Christina von Dreien

Merci de distribuer ce dépliant partout : laisse-le dans le train ou le bus, dépose-le dans  
les boîtes aux lettres ou dans les boîtes à livres publiques, offre-le à des passants et, bien 
sûr, aussi à tes amis et à tes proches. Laisse libre cours à ton imagination et contribue ainsi 
à apporter activement la paix en ce monde !

Où se procurer ce dépliant ?

Tu peux le télécharger gratuitement en format PDF sur mon site Internet et l’imprimer  
toi-même :  www.christinavondreien.ch
   
Tu peux aussi commander gratuitement le nombre de dépliants imprimés que tu souhaites 
auprès des Éditions Govinda :  info@govinda.ch ©
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disposés, TU peux tout de même opter pour la paix et la compréhension. Ce que tu décides 
relève de ta responsabilité. 

C’est pourquoi il est important de te rappeler que tu veux la paix et que tu veux être 
heureux – comme chacun de tes semblables sur cette Terre.

La paix commence en toi. C’est une décision que tu peux prendre MAINTENANT :  
« Je veux la paix en moi, dans mon environnement proche et partout où je peux 
exercer une influence. »

Si un nombre suffisant de personnes prennent cette décision, encore et encore, le champ 
de conscience collectif se modifiera dans ce sens.

Nous sommes tous différents, mais à l’origine, chaque âme provient de la même source 
d’amour. Si tu te souviens de cet amour, tu retrouves la compréhension et la compassion 
pour autrui. Bien sûr, tu peux et dois te distancer de tout ce qui est nuisible, manipulateur 
et qui ne te fait pas de bien. Car l’amour ne signifie pas que tu dois dire oui à tout.

Aimer signifie voir le Bien chez l’autre, même si parfois ses actes te déplaisent. 
Dissocie-toi alors de son action – ton cœur pourra néanmoins rester ouvert pour lui. 
Envoie-lui de l’amour et de la reconnaissance.

Rappelle-toi que nous venons tous de la même source.

Rappelle-toi ce qui est le plus important pour toi : le bonheur et la paix !

Rappelle-toi quelle est ta véritable mission sur cette Terre : amplifier la Lumière et l’amour 
en toi et les apporter au monde.

Nous sommes si nombreux à porter en nous, ici sur Terre, cette mission : être la paix ! 
Et chaque jour, de plus en plus de personnes s’en souviennent. 

C’est pourquoi il faut diffuser ce dépliant partout. C’est un appel à l’éveil !

Ce que TU peux faire maintenant pour contribuer à la paix :

  1.)  Dis oui à ta vie. C’est un honneur d’être ici en tant qu’être humain.

  2.)  Cherche ta vérité non pas à l’extérieur, mais à l’intérieur de toi-même. Prends 
beaucoup de temps pour le silence.

  3.)  Sens ton cœur et vis à son rythme, suis l’impulsion de ton cœur. Ton cœur t’emmène 
avec la vérité du moment vers l’endroit où il est bon d’être pour toi maintenant.

  4.)  Reconnais que chaque action pour la paix, aussi petite soit-elle, est tissée dans un 
champ énergétique global. Ainsi, tu contribues directement à la paix mondiale.

  5.)  Sois conscient que tout ce qui émane de toi te reviendra.

  6.) Considère tous tes semblables comme tes frères et sœurs, quelle que soit la couleur 
de leur peau, leur nationalité, leur religion ou leur opinion. Nous sommes tous issus 
de la même source d’amour du Créateur.

  7.)  N’entre pas en résonance avec des actions non lumineuses comme la division,  
la condamnation, la haine, la violence et la guerre.

  8.)  Informe-toi sur ce qui se passe actuellement dans le monde. Fais des recherches de 
manière autonome dans des médias aussi indépendants que possible, en faisant 
appel à ton discernement. Ensuite, consacre-toi à des choses positives : va dans la 
nature, lis des textes constructifs, entretiens des contacts avec des personnes qui te 
font du bien et fais des choses qui t’apportent de la joie et maintiennent ton niveau 
de conscience à un niveau élevé … entre autres choses.

  9.)  Ne fais pas de mal à un être vivant, ni en pensées, ni en paroles, ni en actes.

10.) Opte pour la paix intérieure et pour la paix dans le monde – sans cesse. Si tu échoues, 
recommence.

11.) Souviens-toi de ton immense pouvoir de création et que tu es un être divin, créé par 
une source aimante. C’est ta vraie grandeur et ta vraie valeur.

12.) Peu importe ce qui s’est passé dans ta vie, ce que tu as vécu et enduré, peu importe 
que tu ressentes actuellement de la colère ou du rejet : tu peux choisir l’amour 
MAINTENANT. Il apporte la guérison dans ta vie personnelle et dans tout ce qui existe 
sur Terre.

Sache que, chaque jour, nous sommes plus nombreux à semer l’amour et la  
Lumière et que nous accomplirons ensemble cette mission. À la fin, tout ira bien. 
C’est inéluctable.


